
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Septiembre, 2020



SNS trabaja en traspaso Dirección de Emergencias Médicas



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) informó este viernes que actualmente trabaja en el proceso de traspaso de la Dirección de Emergencias Médicas, que pasó a ser dependencia de esta institución mediante el Decreto No.217-20, emitido por el Poder Ejecutivo en fecha 17 de junio del presente año.

Explicó que el plazo de dos meses otorgado para la transferencia se vio afectado por la transición propia del cambio de gestión.

El SNS se expresó en estos términos en respuesta a demandas emitidas por colaboradores del Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad 9-1-1, situación generada cuando la Dirección de Emergencias Médicas no era parte del Servicio Nacional de Salud, por lo tanto, no manejaba los recursos humanos ni tenía capacidad de injerencia.

Dirección de Comunicaciones SNS
04 septiembre, 2020



Director del SNS encabeza operativo de pruebas rápidas
y PCR en Bahoruco



Bahoruco. - El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, encabezó los operativos médicos de pruebas rápidas y PCR en el municipio Neiba de esta provincia, con el objetivo de asegurar el diagnóstico y seguimiento oportuno de los casos de COVID-19.

A la par, se desarrollaron otros operativos en Santiago y Monte Plata, junto al Ministerio de Salud Pública y el Programa de Medicamentos Esenciales (PROMESE/CAL), para ampliar la cobertura de pruebas y evitar que se continúe propagando la enfermedad, en cuyas jornadas se entregaron 100 kits de medicamentos e insumos que contenían antialérgicos, vitaminas, acetaminofén, gel, alcohol y mascarillas.

Dirección de Comunicaciones SNS
11 septiembre, 2020



SNS informa veintiún centros de la Red Pública de Salud toman muestras para pruebas PCR y rápidas



Santo Domingo. El titular del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, informó este jueves que con apoyo del Ministerio de Salud, en veintiún centros de la Red Pública se toman muestras para Reacción en Cadena de la Polimerasa (PCR) y se realizan pruebas rápidas, como parte de la respuesta de la institución para asegurar el diagnóstico oportuno y contener la propagación del COVID-19.

Los hospitales de Santo Domingo donde se ofrece este servicio son el Materno Infantil Santo Socorro, Francisco E. Moscoso Puello, Rodolfo de la Cruz Lora, Darío Contreras, Maternidad San Lorenzo de Los Mina, Centro Cardio-Neuro-Oftalmológico y Trasplante (CECANOT), Jacinto Ignacio Mañón y Engombe.

Para el interior del país fueron habilitados el Municipal Villa Altagracia, provincia San Cristóbal; Presidente Estrella Ureña y José María Cabral y Báez en Santiago, Toribio Bencosme de Moca, Ricardo Limardo de Puerto Plata, San Vicente de Paúl en San Francisco de Macorís, Jaime Mota de Barahona, Jaime Oliver Pino de San Pedro de Macorís, Centro de Primer Nivel Verón en La Altagracia, Alejandro Cabral de San Juan, Taiwán 19 de Marzo en Azua, Luis L. Bogaert de Mao y Luis Manuel Morillo King de La Vega. Santo Domingo.

Dirección de Comunicaciones SNS
17 septiembre, 2020



SNS, ADN y MSP realizan operativo de pruebas COVID-19 en La Zurza



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) en apoyo a la Alcaldía del Distrito Nacional (ADN) y el Ministerio de Salud Pública (MSP), realizaron este sábado un operativo de pruebas rápidas y PCR en el sector La Zurza, del Distrito Nacional, y zonas aledañas, con el objetivo de hacer diagnóstico oportuno del COVID-19 y dar seguimiento a los casos positivos.

Durante la jornada se realizaron aproximadamente 100 pruebas PCR y 500 con test de aplicación rápida, antigénicas, que fueron suministradas por el SNS, con las que se pudo determinar la positividad o no del paciente entre 15 a 20 minutos, con un nivel de sensibilidad muy alta.

“Podríamos decir que se trata de pruebas rápidas pero antigénicas y de alta seguridad, con un equipamiento muy especializado que permite la medida y evaluación de la conducta clínica del paciente con una confiabilidad por encima del 94%”, explicó el director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama al participar del operativo.

Dirección de Comunicaciones SNS
19 septiembre, 2020



Presidente y autoridades de salud supervisan avances construcción hospital Las Terrenas



Samaná. - El presidente de la República, Luis Abinader, el director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), Mario Lama y el ministro de Salud Pública, Plutarco Arias, supervisaron este lunes los avances de la construcción del Hospital Municipal Pablo Paulino de Las Terrenas.

Esta obra reviste una significativa importancia para el sistema de salud dominicano y beneficiará a más de 45 mil habitantes del municipio, comunidades cercanas y visitantes que frecuentan el polo turístico de Las Terrenas, evitando que tengan que trasladarse a Samaná o San Francisco el Macorís para recibir atención.

Durante un recorrido por las distintas áreas, el doctor Lama indicó que espera que la construcción, iniciada en 2016, concluya en el menor tiempo posible. Asimismo, explicó que el hospital cuenta con 32 camas, que serán distribuidas de dos por habitaciones, según lo establece el actual modelo de salud.

Dirección de Comunicaciones SNS

21 septiembre, 2020



SNS paga incentivos COVID-19 a personal asistencial,
correspondientes a mayo, junio y julio



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS) hizo efectivo este martes el pago de incentivos correspondiente a mayo, junio y julio para el personal asistencial que trabaja en la respuesta a pacientes afectados por COVID-19.

En esta partida fueron beneficiados 38 mil colaboradores de los establecimientos de la Red COVID-19 y personal asistencial del Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad 9-1-1. Próximamente se hará efectivo el pago del personal administrativo.

El titular del SNS, doctor Mario Lama, indicó que los incentivos correspondientes a agosto y septiembre están siendo procesados para ser pagados a la mayor brevedad posible.

Lama garantizó que a partir de ahora el pago será regularizado, para cumplir el compromiso con el personal asistencial y administrativo en hospitales de la Red COVID-19.

Dirección de Comunicaciones SNS
22 septiembre, 2020



SNS inicia jornada “Ruta Comunitaria en Salud”, con entrega de mascarillas para prevención COVID-19



Santo Domingo. - En el marco de la prevención del COVID-19, el Servicio Nacional de Salud (SNS) con apoyo del Ministerio de Obras Públicas, inició la jornada “Ruta Comunitaria en Salud”, con la entrega de más de trescientas mil mascarillas en los puntos de entrada y salida a la ciudad.

El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, encabezó la jornada junto al ministro de Obras Públicas, Deligne Ascención Burgos, este domingo en el peaje de Las Américas donde entregaron mascarillas a miles de ciudadanos que se desplazaban por ambos carriles de la referida vía del Este.

La jornada continuará durante toda la semana abarcando también los peajes del Norte y Sur, en las autopistas Duarte y 6 de Noviembre respectivamente, se realizan en horario de 10 de la mañana a dos de la tarde y participan decenas de promotores de salud del SNS y colaboradores del MOPC.

Dirección de Comunicaciones SNS

27 septiembre, 2020



En un mes, SNS entrega equipos por más de RD\$27 millones a cuatro hospitales



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) dijo que durante el mes de septiembre dotó de nuevos equipos a cuatro hospitales del gran Santo Domingo, con una inversión de 27,371,861 pesos, como parte de las acciones implementadas para fortalecer la atención que reciben los usuarios que acuden a los centros de la Red Pública.

En esta ocasión, recibieron importantes equipos los hospitales de La Mujer Dominicana, Ney Arias Lora, las maternidades Nuestra Señora de La Altagracia y San Lorenzo de Los Mina.

El director del SNS, doctor Mario Lama, informó que estas entregas forman parte del compromiso asumido por la institución de equipar todos los hospitales del país y reducir la brecha de acceso a los servicios sanitarios. “Los aparatos médicos entregados son prioritarios para mejorar la calidad de la atención a los usuarios”, destacó.

Dirección de Comunicaciones SNS
29 septiembre, 2020

